



Extrait du Portail Algérien des Energies Renouvelables

<http://portail.cder.dz/spip.php?article5881>

L'Algérie remporte le 1e trophée d'aménagement du territoire en Afrique

- Actualités - News -



Date de mise en ligne : mardi 14 mars 2017

L'Algérie remporte le 1^e trophée d'aménagement du territoire en Afrique

L'Algérie a remporté lors de la Conférence Internationale pour l'Afrique (CIA), tenue à Lyon (France), le premier trophée d'aménagement du territoire, grâce à ses réalisations dans le secteur du bâtiment et de l'habitat, indique samedi un communiqué du ministère de l'Habitat, de l'Urbanisme et de la Ville.

Cette distinction intervient eu égard aux efforts de l'Algérie dans "la construction de nouvelles villes modernes et l'éradication des bidonvilles, ainsi que les grands efforts du Gouvernement Algérien pour améliorer le mode de vie des citoyens", ajoute le communiqué.

Tenue le mois de février dernier, la Conférence Internationale pour l'Afrique était un événement mondial dont le principal objectif est d'étendre la transition énergétique et le développement durable au niveau local et mondial.

Organisée par l'Ecole de Commerce de Lyon et l'Institut d'entrepreneuriat en Afrique, des organismes, des entreprises et plusieurs acteurs pour le développement du Continent Africain avaient pris part à cette rencontre.

Sept trophées de l'aménagement du territoire ont été décernés à savoir : trophée de l'aménagement de territoire, trophée de l'Education for Africa, trophée de l'Emergence et trophée de l'Energie.

Il s'agit aussi des trophées de l'Entreprise africaine de l'année, du projet agricole le plus moderne et de meilleurs chercheurs ou associations dans le domaine de la santé.